

伝伝夢紙

令和6年度
オリ合宿編
令和6年6月発行
広報委員会

最初のイベント、オリ合宿！

四月二十三日から二十五日の三日間、一年生が三浦市にオリエンテーション合宿に行ってきました。ここでは、その様子を紹介します。

＜一日目＞

待ちに待ったオリ合宿。出発式を終え、私たちはバスに乗り込みました。バスの中では、カラオケやクイズなどのレクをしました。

ソレイユの丘でチームビルディングというアクティビティをしました。

その後、宿泊施設で入村式を行い、食事や入浴をすませ、一日の振り返りをして消灯しました。



＜二日目＞

二日目は起床した後、朝食を食べ、体育館に移動しました。

とあるレクや合唱の練習をした後、スポーツ鬼ごっこというチーム競技をしました。この競技では学級の壁を越え、いろいろな人とチームになり作戦を考えることで、交友を広げることができました。



＜三日目＞

三日目は朝食を食べ、すぐにクラス発表のミーティングに移りました。

ミーティングは初日の夜からやっていて、クラス発表でやることの内容をみんなで話し合い、役柄や構成などを決めていました。その後本番を行いました。どのクラスも個性的な発表をしていて面白かったです。

その後、宿泊施設での最後の昼食を食べ退村式を行い、宿泊施設を去りました。

バスレクは行きと同じくカラオケやクイズをして最後まで元気いっぱい楽しみました。

＜一年広報委員の一言＞

・初対面の人ばかりで緊張していたから二泊三日は不安だったけど、その間に打ち解けて楽しく過ごせましたし団結力も高まって中等で初めてのいい思い出になりました。

・遠くから集まったみんなのことをこの三日間でいろいろ知ることができ、仲良くなれたのでうれしかったです。

・出会ったばかりの人達と泊まるので不安になりましたが、生活するうちに楽しくなり、よかったです。

・クラス発表の打ち合わせを初日からやっていたので、それでクラスの仲が深まったのがよかったです。

今回深まったクラスの絆を体育祭にいかしたいです。私はあるレクで優勝できた事が一番うれしかったです。最初にして最高の思い出ができました。体育祭の大縄でこの絆を生かしていきたいです。